

Infos brèves de la séance du comité du 27.04.2013

- L'avant-dernière séance du président de la fédération, Armin Wyss, était consacrée avant tout à l'assemblée des délégués et à sa succession.
- Deux candidats étaient invités à se présenter et une interview avec tous les candidats sera publiée prochainement dans la Tierwelt.
- 793 invitations avec 891 cartes de votes ont été envoyées pour l'assemblée des délégués.
- Joseph Rey-Bellet a été élu récemment dans la commission pour la protection des animaux de Petits animaux Suisse. Il représentera la division lapins et Toni von Arb représentera la division pigeons après la démission de Paul Huber.
- Le président des experts, Markus Vogel, et ses aides ont constaté que la formation de l'EE avec 82 participants a été couronnée de succès. Les juges de 17 pays ont beaucoup apprécié les documents dans les trois langues.
- Le cours de base « Détention conforme de lapins » est toujours de plus en plus demandé. Un flyer avec lieu et date du cours sera consultable sur le web et pourra être imprimé par les organisateurs qui peuvent le compléter.
- Les préparatifs pour la journée d'automne sont en cours et un flyer avec programme sera distribué.
- Les clapiers pour les écoles sont à disposition depuis 2004. Un contrôle sera effectué s'ils sont toujours à jour et la documentation sera actualisée si nécessaire.
- La fédération cherche à connaître les raisons de démission de Lapins de race Suisse. La fédération faïtière a pris connaissance et fera un sondage concernant cette problématique.
- On compte avec 400 lapins au championnat des jeunes à Altdorf. Le programme a été établi et la devise choisie.
- On se pose des questions au sujet du certificat de compétences. De toute évidence on ne sait pas qui est habilité à donner des cours.

Ursula Glauser